

Fortifiez-vous dans le Seigneur

« Au reste, mes frères, fortifiez-vous dans le Seigneur et dans la puissance de sa force » (Éphésiens 6:10-11).

Paul était très conscient qu'il était engagé dans un combat spirituel constant (Éphésiens 6:12). Il était également conscient que toutes les ressources nécessaires pour être victorieux dans chaque bataille qu'il rencontrait trouvaient dans le Seigneur. C'est pourquoi il introduit sa brève mais essentielle description de l'armure de Dieu et de notre besoin de la revêtir par ces paroles : « Au reste, mes frères, fortifiez-vous dans le Seigneur et dans la puissance de sa force ». Il nous invite à tourner nos regards vers notre Sauveur Tout-Puissant pour découvrir la force que nous puisons en lui.

Que signifie se fortifier dans le Seigneur ?

Je pense que David nous en donne un exemple très clair lorsqu'il arrive au camp de l'armée d'Israël dans 1 Samuel 17. Là, il découvre la peur que l'armée inspire au géant apparemment invincible, Goliath. David n'avait pas d'armure visible, mais il était le soldat le mieux préparé sur le champ de bataille : « Que le cœur ne défaillle à personne à cause de lui ! Ton serviteur ira et combattra avec ce Philistin » (1 Samuel 17:32).

David avait prouvé, en gardant les brebis de son père, ce que signifiait « se fortifier dans le Seigneur et dans la puissance de sa force ». Personne n'était avec lui dans le désert pour voir les batailles qu'il a remportées contre le lion et l'ours. Il aurait pu laisser les bêtes féroces emporter les agneaux du troupeau sans mettre sa vie en danger (v.34-36). Mais l'Eternel était son Berger, et il a appris, par la foi, la présence de l'Eternel en entrant par « la vallée de l'ombre de la mort » (Psaume 23). Ce que nous apprenons du Seigneur dans les combats secrets de la vie nous prépare aux combats publics.

Se fortifier dans le Seigneur, c'est lui faire totalement confiance. Quand ma fille était petite, nous pensions qu'il était important de lui apprendre à nager et nous l'emménions aux piscines locales. Un jour, alors qu'elle s'apprêtait à entrer dans la piscine, je lui ai dit de sauter et que je la rattraperais. Mais l'idée ne passionnait pas. Elle a donc refusé plusieurs fois mon offre. Puis un jour, elle a sauté et je l'ai rattrapée. Dès lors, je n'ai plus eu besoin de l'inviter ; elle criait : « Papa, rattrape-moi ! »

Nous découvrons notre force en remettant nos faiblesses entre ses mains.

Nous découvrons sa puissance en exerçant notre foi en notre Sauveur. La confiance que nous avions en Christ lorsqu'il est devenu notre Sauveur est celle qu'il nous invite à lui accorder chaque jour de notre vie. L'amour et la grâce que nous avons découverts en croyant en Jésus n'ont pas changés. Les petits et grands combats que nous menons constamment tout au long de nos vies sont le terrain sur lequel nous prouvons la constance, la force et la puissance de son amour et de sa grâce, dont rien ne peut nous séparer et par lesquels nous devenons « plus que vainqueurs » (Romains 8:37-29).

Gordon D Kell